

cida directa el casco de esta capital con el nuevo núcleo de población que constituirá la zona de urbanización inmediata a la ciudad fábrica.

Ha sido declarado prófugo el mozo del alistamiento de Atoves, Juan José Martínez Gómez.

En el pueblo de Mondejar ha sido hallado en el portal de su casa, el día 16, colgado por el cuello, extrangulado con una cuerda de esparto, Raimundo Martín Sevovía.

La sogra bajaba de la planta superior por un agujero que había practicado al efecto.

Han sido recibidas definitivamente las obras de acopios de los años 1915 al 17 de los kilómetros 136 al 155 y 166 al 228 de la carretera de Alcolea del Pinar a Tarra-gona.

AVISO

La Mutuelle de France et des Colonies participa a sus numerosos Asociados y al público en general, que para la actual Asociación 1918, los Asegurados españoles forman una Agrupación completamente independiente.

Las reparticiones podrán así efectuarse en su día, evitando en adelante lo que sucede con las Asociaciones vencidas desde el principio del actual conflicto mundial, cuyos repartos están en suspenso por los Decretos de 10 de agosto y 15 de diciembre 1914 Franceses y R. O. Española de 29 de octubre de 1915.

Sin embargo, por lo que se refiere a los repartos prorrogados, La Mutuelle de France et des Colonies ha ofrecido pagar y paga a los derecho-habientes de sus Asociaciones de Contra-Seguro, en concepto de anticipo, el cincuenta por ciento de lo entregado en las Asociaciones Vida; y a los derecho-habientes de las Asociaciones de Vida vencidas (cuyas Pólizas han sido contratadas an-

tes de la actual Ley de Seguros Español, en francos) un anticipo que consiste en un Título de la Renta Francesa de 600 francos por cada participación de igual suma, al cambio o cotización oficial.

Estos anticipos se afectan sin afectar a los fondos depositados en España; bien entendido que, a la terminación de las hostilidades y al autorizar el Excmo. Sr. Ministro las liquidaciones, se entregará en efectivo el sal. la correspondiente con todos los intereses acumulados hasta la fecha del reparto.

Situación de la Sociedad en 31 de diciembre de 1917

Suscripciones realizadas (Ramos Vida y F. C.) 1.312 millones 852.900 frs.
Número de asociados: 584.966.

Cantidades pagadas a los suscriptores: 53 millones 593.655'36 frs.

Recursos depositados en el Banco de Francia: 213 millones 082.749'14 frs.

Reservas depositadas en el Banco de España: 4 millones 491.800'34 ptas.

Las reservas depositadas en el Banco de España, pertenecen a las Asociaciones suscriptas en pesetas a partir de 1909, fecha en que fué establecida la actual Ley de Seguros.

Se solicitan Representantes.
Dirección para España: Plaza del Teatro, 3, Barcelona.

(Publicación autorizada por la Comisaría General de Seguros con fecha 6 de abril de 1918)

ELECTRICA DE GUADALAJARA SOCIEDAD ANÓNIMA

El Consejo de Administración, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 30 de los estatutos, ha acordado convocar a Junta general ordinaria de socios para el día 28 del corriente mes, a las once de la mañana, en el domicilio social, calle del Marqués del Riscal, número 14.

El depósito de acciones para concurrir a la Junta deberá efectuarse en el domicilio social hasta el día anterior al de su celebración, de doce a dos de la tarde.

Madrid 16 de abril de 1918. — El Director-Gerente, Claudio González.

Su hijo será un hombre fuerte mañana

si V. cuida el presente su perfecta alimentación. Es preciso que su niño coma para que sus extremidades guarden relación con el cuerpo; también necesita dormir bien para aumentar la fuerza digestiva. He aquí por qué el problema de la alimentación, es el primer de su niño y hay que atenderlo ante todo. El mejor alimento para los niños es el pecho de la madre; pero cuando esto no es posible, únicamente le reemplaza la

Harina Nestlé

tan digestiva, tan pura, tan sana y tan nutritiva como la leche de la madre.

ZOTAL

El mejor insecticida para las viñas, plantas y árboles frutales.

JABÓN ZOTAL

Purifica y hermosa el cutis.

Venta: Droguerías y Bazaros.
Camilo Tejera y Hermanos, Sevilla.
Proveedores de la Real Casa.

GUADALAJARA

Imprenta "Gutenberg," Librería,
Papelería y Objetos de escritorio y dibujo
Miguel Fluiter, 20

SECCIÓN ESPECIAL DE ANUNCIOS

DOCTOR SERRADA.—Cirujía y enfermedades del aparato digestivo. Consulta de 3 a 5. Campoamor, 2. Madrid. Los de provincias deben pedir día y hora.

VINO. Se vende en el Coto de Valdebuay, a tres pesetas arroba de 16 litros. Por partidas de 25 arrobas en adelante, a dos pesetas cincuenta céntimos arroba.

SE ARRIENDAN locales en el corral de San Antonio. Dará razón, don Alfonso Medraño. Miguel Fluiter, 1 y 3.

EN FERRETERIA, cementos, camas, armarios de lana, chineros, herrajes para obras, etc., etc., la antigua y acreditada casa MORILLAS.

CASA AGUSTIN GARCIA MANZANO.—Pedid el riquísimo jabón «Brisas de la Concordia.» Surtido en ocho perfumes. Caja con tres pastillas, 1'50 pesetas.—*Mayor baja, 2 y Plaza Mayor, 25.*

VINOS FINOS DE MESA.—Bodegas de Bernardo Sobrino, calle del Museo, 14, Teléfono 115

CONSULTA de cirugía y secretas a cargo del doctor Díaz Clemente, del Instituto Rubio, de 6 a 8. Cristo de Rivas, 1, principal izquierda.

SE ARRIENDAN pastos de primavera para 500 reses de ganado lanar, en el término de el César de Talamanca.—Tratar, con Severino Carpintero, en el referido pueblo.

SE VENDE un carro de lenza, seminuevo.—Razón, Clemente Letón, Cabanillas del Campo.

Manuel Molinero
Marmolista lapidario

Primeros talleres electro-mecánicos
Panteones y sarcófagos

Unico despacho:

Plaza del Progreso, núm. 10 — MADRID

Teléfono —M.— 3.361

CASA MORALES

Máquina de SOMBREROS para señoras y niños

PRECIOSOS MODELOS PARA VERANO

Se hacen envíos a provincias

Mariana Pineda, 5, Madrid